



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecine scolaire et universitaire

Question écrite n° 117594

## Texte de la question

Mme Geneviève Colot attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la pénurie alarmante de médecins scolaires. En effet, un nombre important de vacances de poste est à déplorer. Ainsi, sur la commune de Brétigny-sur-Orge, le poste de santé scolaire n'est pas pourvu depuis plusieurs années. De la sorte, 5 000 élèves dans un lycée, deux collèges, quatorze écoles ne bénéficient pas de l'assistance médicale indispensable. Cette zone particulièrement sensible, qui rassemble de nombreuses familles défavorisées compte très peu de cabinets acceptant la CMU. Un service médical scolaire y revêt une importance toute particulière. Elle lui demande quelles initiatives il compte prendre pour répondre à ce manque criant sur l'ensemble du territoire de médecins scolaires et spécialement sous quels délais il compte pourvoir au poste laissé vacant à Brétigny-sur-Orge.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Geneviève Colot](#)

**Circonscription :** Essonne (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 117594

**Rubrique :** Enseignement

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** éducation nationale

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 6 février 2007, page 1185